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Reunião Ordinária do Comitê de Investimentos do Instituto de Previdência Social dos Servidores Municipais 
de Humaitá - HUMAITAPREV.Aos 07 dias do mês de junho de 2018, às 15:00 horas, na sala de reuniões do 
HUMAITAPREV, situado na Rua 05 de Setembro, nº 348 - centro, nesta cidade de Humaitá-AM, deu início a 
sexta reunião ordinária do Comitê de Investimentos do HUMAITAPREV, com a presença do Presidente do 
comitê, senhor Raimundo Alves de Aguiar, da senhora Luziane Conceição Santiago Moreira, Secretária do 
comitê, do senhor Marcelo Honorato da Silva,membro do comitê e dosenhorAirton Brissow, membro do 
comitê, ambos nomeados através do Decreto Municipal nº 023/2018-GAB.PREF.de 16 de fevereiro de 2018. 
Além de outros assuntos de interesse do instituto, a reunião teve a seguinte pauta: 1).Avaliação dos resultados 
das aplicações financeiras dos meses de abril e maio de 2018;2).Análise do cenário atual e definição de possíveis 
novas estratégias para os 02 próximos meses.Quanto ao item 1 da pauta:O presidente iniciou a reunião com a 
distribuição dos Demonstrativos Analíticos dos Investimentos aos membros do comitê. Na sequência deu início a 
apresentação dos slides preparados para reunião, começando com o resumo da 20ª edição da “Carta Econômica 
do RPPS”, de 06 de junho de 2018, enviado via e-mail pela OPMAX, que é uma empresa que presta serviço de 
assessoria aos rpps e ajuda a entender melhor o cenário atual dos investimentos, frente a grave grise que o brasil 
atravessa.Seguindo a apresentação com a análise dos resultados dos meses de janeiro a maio do corrente ano, 
onde foram apresentadas as planilhas com os resultados do mês de janeiro no Banco do Brasil e na Caixa 
Econômica Federal, sempre enfatizando de forma detalhada toda a movimentação de cada conta, a rentabilidade 
apurada e o saldo de cada um dos fundos. Pudemos observar que no período de janeiro a março a rentabilidade 
apurada em cada um dos fundos foi satisfatória, garantindo assim uma boa expectativa de cumprimento da meta 
atuarial. Já no mês de abril, a rentabilidade dos fundos apresenta significativa queda, mas ainda assim tem um 
resultado positivo. No entanto, no mês de maio a situação se agrava já no início do mês. Preocupado com isso, o 
presidente mostra que enviou e-mail a Caixa Econômica Federal, solicitando uma análise de mercado, e 
indicação de como proceder, para se for o caso fazer um remanejamento de recursos, visando minimizar os 
riscos. No dia 21 de maio, vem a resposta ao e-mail enviado pelo presidente do comitê. A análise técnica, feita 
pelo senhor Gilmar Chapiewsky, Gerente Executivo, da Gerencia Nacional de Investidores Corporativos da 
Caixa Econômica Federal, indica que o HUMAITAPREV está bem posicionado, com uma carteira bem 
diversificada. Gilmar sugere a possibilidade de alocar recursos no fundo Brasil Gestão Estratégica e no fundo 
multimercado BDR de renda variável. Mas sugere também cautela, pois o momento é de muita incerteza e exige 
prudência na hora de tomar qualquer decisão. Como já previsto o mês de maio foi o pior da história do 
HUMAITAPREV em termo rentabilidade, dos R$ 7.085.485,41 (sete milhões, oitenta e cinco mil, quatrocentos 
e oitenta e cinco mil e quarenta e um centavos), que o instituto tinha aplicado no Banco do Brasil, amargou um 
prejuízo real de R$ 73.961,91 (setenta e três mil, novecentos e sessenta e um reais e noventa e um centavos). Na 
Caixa Econômica não foi diferente, dos R$ 10.067.282.84 (dez milhões, sessenta e sete mil, duzentos e oitenta e 
dois reais e oitenta e quatro centavos) que o instituto tinha, aplicado amargou um prejuízo real de R$ 114.162,53 
(cento e quatorze mil, cento e sessenta e dois reais e cinquenta e três centavos), somando um prejuízo total de R$ 
188.124,44 (cento e oitenta e oito mil, cento e vinte e quatro reais e quarenta e quatro centavos). Quanto ao item 

2 da pauta:A análise dos membros do comitê para possíveis mudanças nos fundos de investimentos, passou pela 
apresentação de duas planilha de distribuição dos recursos, que foi exibida nos slides pelo presidente do comitê, 
com as propostas de redistribuição dos recursos. Após mostrar o cenário de distribuição atual dos recursos e o 
enquadramento com os artigos da resolução vigente, o presidente apresentou a primeira planilha, que contém 
uma proposta mais conservadora, onde seria resgatado parte dos recursos aplicados nos fundos de índice IMA-B, 
IMAB-5 e IDKA 2A, que fecharam o mês de maio com rentabilidade negativa e realocá-los no fundo de índice 
IRF-M1, que fechou o mês positivo. A segunda planilha, apresenta uma proposta mais ariscada, pois seria 
resgatado todo o recurso aplicado nos fundos de índice IMA-B, IMAB-5 e IDKA 2A, que fecharam o mês de 
maio com rentabilidade negativa e realocá-los no fundo de índice IRF-M1, que fechou o mês positivo. No 
entanto, passaríamos a ter uma carteira pouco diversificada, e por isso mais exposta a riscos.Os membros do 
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comitê foram unanimes na escolha da primeira proposta, mais conservadora, porem ficou decidido que iremos 
aguardar uma possível melhora do cenário atual, até a semana que vem, pois, resgatar nesse momento em que os 
fundos apresentam rentabilidade negativa muito alta, poderia gerar um prejuízo ainda maior. Caso haja nesse 
período uma melhora desses fundos a decisão é permanecer sem mexer, até porque numa análise mais técnica do 
senhor Gilmar, nós estamos bem “posicionados”, quanto a distribuição e alocação dos nossos recursos.A 
próxima reunião do comitê fica marcada para o dia 09/08/2018, podendo ser remarcada, se algum fato 
extraordinário surgir. Nada mais havendo a ser tratado o presidente do Comitê de Investimentos encerrou a 
presente reunião, agradecendo a participação de todos e eu Luziane Conceição Santiago Moreira, lavrei a 
presente ata que após lida e achada conforme, vai assinada por todos os membros do comitê que se fizeram 
presentes a esta reunião. 
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Humaitá-AM, 07 de junho de 2018. 
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